En la Escuela de Maestría Industrial

CLAUSURA DE UN IMPORTANTE CURSO DE PERFECCIONAMIENTO PARA PROFESORES



El Director de la Escuela de Maestría Industrial entrega el diploma a uno de los alumnos asistentes al cursillo.

Con asistencia del Delegado de Educación y Ciencia se clausuró el pasado día 29 de junio la segunda y última parte de los cursos de perfeccionamiento para profesores de Formación Profesional que el ICE (Instituto de Ciencias de la Educación) ha impartido a los docentes de Maestría Industrial, actualmente denominada Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grado.

El cursillo que se desarrolló del 20 al 29 de junio estuvo dedicado a perfeccionamiento en didácticas especiales. Los seminarios versaron sobre "Enseñanza en equipo", "Metodología Didáctica", "Recursos Didácticos", "Orientación Educativa", "Análisis del comportamiento del profesor en el aula mediante circuito cerrado de T.V.", "Prácticas de Recursos didácticos", "Prácticas de circuito cerrado TV" y "Deontología profesional".

Al cursillo asistieron 36 profesores del Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grado, treinta y un hombres y cinco mujeres; todos ellos coincidieron en que el curso había sido un auténtico éxito al calificarlo en un test global tras la última conferencia de excelente y bueno.

En las palabras que se pronunciaron en el acto de clausura, al que asistieron además del Delegado de Educación y Ciencia, el Coordinador Provincial de Formación Profesional, el Director del Centro y representantes de ICE, los oradores coincidieron en que se debe potenciar la formación profesional y dar confianza al alumno que sigue este camino para que no lleve durante toda la vida el

complejo de que él es un estudiante residual que no ha logrado seguir estudios superiores.

La legislación, se dijo, no es benévola con los alumnos de Formación Profesional; pero la cortedad del cuerpo legislativo ha de quedar al descubierto con el esfuerzo incansable de profesores y alumnos, capaces de demostrar con su empeño y preparación que los alumnos de Formación Profesional tienen la misma categoría que los que van a niveles más altos.

Los cursos de perfeccionamiento del profesorado impartidos por el ICE tienen, entre otros, los objetivos de remover la costumbre y la rutina, o sea, de hacer posible el cambio. Pues bien, en Formación Profesional el primer cambio a realizar es la elevación y dignificación de esta enseñanza que muchas veces ha sido considerada por la sociedad de segundo grado.

En declaraciones del director del Centro, don Luis Antonio González Madrid, a "La Voz" al iniciarse el primer ciclo de este curso de perfeccionamiento se decía: "de lo que se trata en estos cursos, que resultan muy útiles y en los que se pretende que quienes los siguen se compenetren con las cualidades fundamentales que debe reunir un profesor, y que en síntesis son las siguientes: capacidad de entrega; confianza en sí mismo; autoridad natural; sentido de la responsabilidad; rectitud de criterio, justicia, naturalidad, etc.".

A la vista de los resultados, los profesores asistentes opinaron que realmente dichos objetivos se habían cubierto.



Los profesores de Enseñanza Profesional durante la última lección magistral del curso de perfeccionamiento. (Fotos Rodríguez).

Si Vd. necesita un pozo se lo construímos en el día.

construcciones de la fuente

Disponemos de máquinas que alcanzan una profundidad de 32 metros, con un diámetro de 1.20 metros.

construcciones de la fuente

Calle Fuente Vieja, 9. – Telefono 36 y 115 HORCHE (Guadalajara)

Representante en Talavera:

GREGORIO OCAÑA MARTIN

c. Calera, 9.

Teléfono 80 32 15



Los ha promovido, construído y los vende, Faustino Vázquez Fernández, C/San Francisco, núm. 41 (edificio Armería El Cazador). Telfs.: 80 05 96 y 80 39 84. Talavera.

DISPOSICION PARA ENTREGA INMEDIATA Y EN CONSTRUC-CION DE OTROS PISOS EN VARIOS LUGARES DE TALAVERA. PIDA LA INFORMACION QUE PRECISE.